



竹林

白河市立五箇中学校だより No. 4

発行 令和3年4月16日
発行責任者 校長 菅野 靖



教育目標

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の変化に対応できる知性豊かな生徒の育成

目指す生徒像

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒〔知〕
広い視野をもち、思いやりのある生徒〔徳〕
心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒〔体〕

交通安全教室 実施

4月9日に交通安全教室が実施されました。交通安全教室には、福島県警白河警察署東駐在所の助川建裕さんを講師にお招きし、交通規則を正しく守ろうとする態度と習慣を身につけ、交通事故を防止するための自転車の乗り方について指導をしていただきました。自転車の整備状況【ブレーキ、タイヤ、ハンドル、車体、ベル】を点検し、その後、路上での運転の実技講習をおこないました。

五箇中生のほとんどが自転車通学をしていますが、通学路で車両が多く通行する道路が多いです。一人ひとりが自分の命は自分で守る意識を常にもって、事故無く登下校して欲しいと思います。今年も、ご家庭や地域での声かけや見守りをよろしくをお願いします。

交通安全を守って登下校します



【校門の坂道を押して走行】



【自転車置き場での開閉会式】



【横断歩道は押して横断】

全校朝の会 毎週月曜日に実施

4月12日（月）に全校朝の会が行われました。生徒会役員の進行で、「朝のあいさつ」や「表彰・任命」「今週の週番の発表」や「生徒や生徒会からの発表」などが行われます。また、「いじめ防止標語」(『いつまでも 輝く笑顔 輝かそう！』)を全員で朗唱します。

今回の初めての全校朝の会では、「朝のあいさつ」で大変大きなあいさつが多目的ホールに響きました。1年生が入学し、全校生が40名になり、1年生の大きな声でのあいさつがとても心強く感じました。これからも、自分のため、相手のため、みんなのためにあいさつができる五箇中生であってほしいと願っています。

また、全校朝の会で3名の生徒が、「入学して頑張りたいこと」「進級して頑張りたいこと」について作文発表をしました。どの生徒も、新しい学年になっての抱負を堂々と発表することができました。



【1年生 大輪みつきさん】



【2年生 齋藤正弥さん】



【3年生 齋藤明日香さん】